

ACTUALITÉS · le mercredi 12 février 2020

L'AIF, partenaire de la FIM pour l'opération « Elles bougent » sur Global Industrie

France



Mardi 31 mars, de jeunes collégiennes habillées de leurs t-shirts roses déambuleront dans les allées du salon Global Industrie Paris. L'Alliance Industrie du Futur renouvelle son partenariat sur cette action menée par la FIM, Fédération des Industries Mécaniques. Environ 50 000 postes par an sont à pourvoir d'ici 2025 dans les industries mécaniques.

A travers des échanges avec leurs marraines et les professionnels de l'industrie qu'elles rencontreront lors d'une visite d'une demi-journée, les jeunes filles pourront comprendre en quoi l'industrie est au cœur de toute innovation et comment chacun.e peut contribuer à imaginer le monde de demain.

A l'issue de leur visite, les collégiennes seront invitées à participer à un concours. Elles devront travailler sur une courte vidéo qui illustrera la façon dont leur d'idée sur l'industrie a changé au cours de leur visite (interview de marraine, stands...).

Et la vidéo gagnante de ce concours sera choisie à l'issue d'une session de pitches des élèves devant un jury. Les objectifs de l'opération :

- Faire découvrir aux collégiennes l'usine du futur
- Montrer dans quelle mesure l'industrie apporte des solutions pour répondre aux grands défis d'avenir
- Prouver que les métiers d'ingénieur et de technicien (dits plutôt « masculins ») sont accessibles aux jeunes filles
- Permettre aux adolescentes de s'identifier et de se projeter à travers les

témoignages concrets et vivants de leurs marraines sur leur métier, leur parcours et leur formation

- Susciter des vocations !

<http://www.ellesbougent.com/>